



AXA mit Top-Ergebnissen in aktuellen LV-Unternehmensratings

- IVFP bewertet die Unternehmensqualität von AXA Leben wieder mit „Exzellente“
- AXA Leben mit „sehr gut“ im map-report von Franke & Bornberg ausgezeichnet

November 2023

Das **Instituts für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP)** hat wieder die **Unternehmensqualität von über 80 deutschen Lebensversicherern** untersucht und die Ergebnisse jetzt veröffentlicht. Es wurden, wie zuletzt die Kriterien „Stabilität/ Größe“, „Sicherheit“, „Ertragskraft/Gewinn“ und „Markterfolg“ bewertet.



Für diese Rating werden Daten aus öffentlich zugänglichen Quellen (Geschäftsbericht, Bericht über die Solvabilität und Finanzlage sowie BaFin-Berichte) des Unternehmens und dessen Einbettung in eine Unternehmensgruppe (Konzernbericht) untersucht. AXA Leben wurde – wie in den letzten Jahren – mit der **Höchstbewertung „Exzellente“** ausgezeichnet!

Weitere Informationen zum LV-Rating Unternehmensqualität vom IVFP finden Sie [hier](#). Diese Bewertung können Sie auch dem Tool fairgleichen.net des IVFP entnehmen.

Franke und Bornberg Research hat wieder eine ausführliche Kennzahlenanalyse von diesmal 77 Gesellschaften durchgeführt und die Ergebnisse mit dem **map-report 931 „Bilanzrating deutscher Lebensversicherer“** veröffentlicht.

AXA Leben erreicht hier – wie im Vorjahr – die **Gesamtnote „mmm“ („sehr gut“)**.

Weitere Informationen zum map-report Nr. 931 „Bilanzrating deutscher Lebensversicherer 2022“ finden Sie [hier](#).

Diese positiven Ergebnisse sind weitere Beweise für die Finanzstärke von AXA Leben. Wünschen Sie weitere Informationen zur Finanzstärke von AXA wenden Sie sich gerne an Ihren zuständigen Betreuer von AXA.

Freundlich grüßt Sie

Ihr Team Produktinformation & Fachunterstützung Leben